
Relevé des décisions du bureau du 30 juillet : 

 

Elus présents : Daniel FORESTIER – François DAUPHIN – Jean SAVINEL – Didier LIENNART - Guy 

GORBINET –Alain MOLIMARD - Simon RODIER –Valérie PRUNIER 

Elu(s) absent(s) : Stéphanie ALLEGRE-CARTIER - Marc MENAGER. 

Techniciens : Olivier GALLO-SELVA - Snéjana GUCESKI. 

…………………………………………. 

Relevé des décisions prises par le Bureau 
Evolution du service des activités de pleine nature – Appel à manifestation d’intérêt 
« lacs/plans d’eau » 

 Le Bureau communautaire donne un avis favorable, pour répondre à l’appel à 
manifestation d’intérêt « Lacs / plans d’eau » sous réserve qu’avec une participation 
financière des communes, le budget de cette action soit équilibré. 

 
 
Abattoir :  

Le Bureau demande d’avoir un listing précis des travaux à prévoir pour 2022.  
Il estime que le financement de l’abattoir sera tributaire des transferts de charges et des impôts. 
Il souhaite solliciter également la Région, pour obtenir des aides, au moins pendant la période 
transitoire. 
Il rappelle la nécessité d’avoir plusieurs partenaires pour le financement de l’abattoir. 
Le Bureau décide d’attendre la réponse du préfet aux propositions de la Mairie, et les résultats 
de la rencontre avec le Département, pour préciser les dispositions qu’il souhaitera prendre 
pour le maintien de l’abattoir. 
 
Rencontre avec le Département : jeudi 10 septembre. Le Député et le sénateur seront invités 
à cette rencontre. 
 
Relevé des décisions prises par délégations données au Président :  

 Enseignement musical – Tarifs et contrats de location pour les instruments de musique ; 

 Enseignement musical – actualisation du règlement intérieur. 

 

 

• Prochain Bureau : Vendredi 27 août  

Ordre du jour : 

- Google Agenda des Vice-présidents (Anthony Trouchon) 

- Point sur l’abattoir. 


